



令和7年5月8日

文責 校長 小松原知子

郷土を愛し、心豊かで心身共にたくましく、生き生きと学ぶ東部っ子の育成
・すすんで学習 ・心と体をきたえて何事にもチャレンジ ・自分も友達も大切に

心は1つ!全員で登り切りました!!

4月25日(金)天気にも恵まれ、春の遠足を行いました。児童全員17名そろって、目指すは雷山!残念ながら登ることができなかった昨年の分まで気合い十分でスタートしました。雷山登山口までは、2~6年生は徒歩、1年生は車で向かいました。新緑とシャクナゲの花に見守られながら、子どもたちは元気いっぱい!笑顔で登山口へと進みました。登山口では、5・6年生が「1年生と新しい職員の歓迎会」を行ってくれました。クイズやジェスチャーゲームとみんなで楽しめる内容にまたまた笑顔の子どもたち。最後には、手作りのプレゼントも!1年生も新しい職員もうれしい気持ちでいっぱいになりました。「ありがとうございます!」準備を進めてくれた5・6年生にみんなでお礼の言葉を伝えました。「歓迎会」を終え、いよいよ登山道へと進みます。思った以上に急な山道で1年生の様子が心配でしたが、「がんばって!」「手を握って!」「ここを行けばいいよ!」という上級生の声かけを受けながら全員頂上まで登り切ることができました。頂上では、お家の方に準備していただいたお弁当をおいしくいただき、みんなで記念写真を撮りました。子どもたちの生き生きした表情に心があたたかくなりました。下山の際も、上級生、下級生、声をかけ合い、歩みを進めてゴールにたどり着くことができました。解散の際、「一人一人のがんばりと、みんなで声をかけ合い、助け合う姿に感動したよ!みんなの姿、すてきだったよ!」と声をかけました。学校教育目標にある「何事にもチャレンジ」する姿、「自分も友達も大切に」する姿を見せてくれた子どもたち。最高の「春の遠足」となりました。

「春の遠足」に向けて、お弁当の準備等、保護者の皆様にご協力いただきました。おかげで子どもたちにとってすてきな1日となりました。心より感謝申し上げます。



みんなで作ろう!みんなの東部小!

新しい学年がスタートして、早いもので1か月が過ぎました。私の北山東部小での生活も1か月が過ぎました。学校周辺の自然の美しさ、子どもたちのすてきな笑顔、保護者・地域の皆さんのあたたかな心等々、北山東部小のよさを日々感じる毎日です。

そんな北山東部小でつけたすてきなものを4月の全校朝会の際、「みんなで作ろう!みんなの東部小!」として、子どもたちに話しました。

北山東部小の校内に、右の写真のものがあるのをご存じですか?どちらも、昨年度の5・6年生(今年度の6年・中1)が「北山東部小がもっと楽しい学校になるために」と自分たちで考え、作成したものです。「職員室や校長室に入るときには、ドアをノックしてほしい。」「階段でぶつかってけがをしないように、右側を歩いてほしい。」「そんな上級生の思いが込められています「自分たちの学校をよりよくしようと自分たちで考え、行動する」ことは、とても素晴らしいこと。それができる北山東部小はすごい!と伝えました。

写真のもの以外にも、北山東部小には、子どもたちが自分たちで考え、行動したことがあります。それは、「昼休みの体育館開放」です。以前の子どもたちが、当時の先生方をお願いして実現したことだと6年生が教えてくれました。今も子どもたちは、雨の日などに体育館で楽しく体を動かしています。そんな「体育館開放」ですが、子どもたちと遊ぶ中で、危ないと感じる様子が何度となく見受けられました。そこで、みんなが楽しく体育館で遊ぶことができるよう、「体育館で楽しく遊ぼうプロジェクト」のメンバーを募集し、話し合おうと子どもたちに呼びかけました。

その話し合いの場に、2年生から6年生まで8人の子どもたちが参加してくれました。「合言葉を作ったらどうかな。」「絵で説明するとわかりやすいかもしれないよ。」とアイデアを出し合い、全校のみんなに呼びかけようと準備を進めています。自分たちの力で学校をよりよくしようとがんばる姿はとてもすてきです。子どもたちの準備が整い次第、呼びかけを行うこととなっています。その際もどんな姿を見せてくれるのか、楽しみです。



今年もよろしくお願ひします!

今年度も、『ひなたぼっこ』の皆さんに、読み語りに来ていただきます。その第1回目を4月21日(月)に行いました。今回は、「でんしゃでいこう」の絵本と「ともだち おっとっと」の紙芝居を読んでいただきました。『ひなたぼっこ』の皆さんのすばらしい読み語りとそれを真剣に聞いている子どもたちの姿に、笑顔がこぼれました。

『ひなたぼっこ』の皆さんが北山東部小に来られるようになって今年で23年目だそうです。本当に長い間、子どもたちのために読み語りを続けていただいています。今年も、どうぞよろしくお願ひします。次の読み語りも楽しみです。



ひなたぼっこの皆さん